

PRESSEINFORMATION



22. März 2018

Frühjahrsbepflanzung 2018

Stadtpflegebetrieb sorgt für bunte Beete und Wiesen

Auch in diesem Jahr werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Stadtpflegebetriebes wieder dafür sorgen, dass rechtzeitig zum Frühjahrsbeginn die Frühjahrsbepflanzung in öffentlichen Beeten und Schalen erfolgt.

Bei der Wechselbepflanzung kommen vorrangig Stiefmütterchen, aber auch Bellis (Gänseblümchen) sowie Primeln zum Einsatz, während bereits im Herbst die Zwiebelgewächse wie Krokusse, Schneeglöckchen, Blausternchen, Zierlauch und Tulpen gesteckt worden waren, die jetzt im Frühjahr Farbe in das Stadtbild bringen sollen.

Nachdem von 2015 auf 2016 die Ausbringung von Zwiebelblühern enorm zulegte (Anstieg von 15.550 Stck. auf 54.440 Stck.), ist mit 49.200 Stck. im Herbst 2017 ein geringfügiger Rückgang zu verzeichnen gewesen. Zwiebelpflanzen wurden diesmal hauptsächlich im Schillerpark und im Georgengarten gesteckt. Die Anzahl der eigentlichen Frühjahrsbepflanzung ist nahezu gleich geblieben (10.950 Stck.). Sie wurde erneut von drei Gärtnereien aus dem näheren Umland angeliefert.

Witterungsabhängig soll die Bepflanzung voraussichtlich ab 27. März erfolgen. Bei Fotowunsch wenden Sie sich bitte an die Pressestelle, um den tagesaktuellen Standort der Arbeiten abstimmen zu können.